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Si sustento para invalidar o detener procedimientos: Fermín Bernabé 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/si-sustento-para-invalidar-o-detener-procedimientos-fermin-

bernabe/  
En entrevista el coordinador parlamentario de Morena en la 74 Legislatura del Congreso del 
Estado, Fermín Bernabé Bahena, señala que Cristina Portillo Ayala sigue ocupando la vice 

coordinación. Sobre los juicios de amparo que promoverán los ex aspirantes a la Fiscalía General 
del Estado de Michoacán contra los 40 diputados por haber avalado un procedimiento que 
consideran viciado, Bernabé Bahena respondió que de los amparos que se han interpuesto “el acto 

está dentro de la constitucionalidad, aunque la última palabra de si hubo una violación al 
procedimiento, será el juez federal que deberá decidir”. 

 

Recula PRD y PAN, avalan por unanimidad proceso para designar Auditor Superior 

Revolución News 

https://revolucion.news/recula-prd-pan-avalan-unanimidad-proceso-designar-auditor-superior/  

Las bancadas parlamentarias del PRD y PAN acabaron por recular en su exigencia para que se 
reponga el proceso de designación del Auditor Superior del Estado y que se reestructurara la 

Comisión Inspectora, por lo que junto con el resto de las fuerzas políticas que integran el Congreso 
determinaron por unanimidad en la Junta de Coordinación Política que los trabajos continúen como 
estaban previstos. Cabe recordar que el pasado 25 de junio tras conocerse los resultados de los 

exámenes obtenidos por los aspirantes a Auditor Superior, y frente a la filtración de una 
conversación apócrifa que se atribuía a los diputados priistas Marco Polo Aguirre y Eduardo 
Orihuela Estefan, la bancada del PRD en rueda de prensa manifestó su postura por la reposición 

del proceso, mientras que el PAN a través de su coordinador Javier Estrada se sumaría a la 
postura. 
 

Apuesta diputada por la conservación de patrimonio cultural de Michoacán 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/apuesta-diputada-por-la-conservacion-de-patrimonio-
cultural-de-michoacan/  
Con el propósito de garantizar el derecho humano relativo a la salvaguarda, protección, 

conservación y restauración del Patrimonio Cultural del Estado, así como generar las condiciones 
para la promoción, fortalecimiento, identificación, catalogación, investigación y difusión del mismo, 

la diputada Adriana Gabriela Ceballos presentó una propuesta de Ley del Patrimonio Cultural. El 
proyecto de ley establece que el Patrimonio Cultural está constituido por elementos y 
manifestaciones materiales e inmateriales de la actividad humana y del entorno natural, a los que 

los habitantes de la entidad, por su significado y valor, les atribuyen importancia intelectual, 
científica, tecnológica, histórica, natural, literaria, artística, arqueológica, antropológica, 
paleontológica, etnológica, arquitectónica, industrial y urbana. 

 

«Independientes», figura caduca: Javier Paredes 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/03/independientes-figura-caduca-javier-paredes/  

La figura de candidatos independientes quedó caduca y eso se evidenció con estos grupos que 
buscaron la posibilidad de construir nuevos partidos, afirmó el diputado de Movimiento Ciudadano, 

Javier Paredes Andrade, al referirse a la decisión de la Sala de Toluca, de ordenar al Instituto 
Electoral de Michoacán (IEM), abrir el camino para nuevos partidos políticos que son empujados 
por algunos candidatos independientes. Ahora lo importante dijo es “ver si les alcanza” para 
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constituirse como una verdadera fuerza política, de ser de esa manera la ley los ampara. En este 
tenor consideró necesario generar candados los candidatos que pertenecen a un partido y quieren 
participar por la vía independiente. 

 

Guardia Nacional, no es la solución es un complemento: Hugo Anaya 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/03/guardia-nacional-no-es-la-solucion-es-un-complemento-hugo-

anaya/  
Se advierte un riesgo que la Guardia Nacional pueda ser vista como la gran solución o panacea al 
tema de seguridad pública, y no es tal, sino se trabaja de manera coordinada en materia de 

seguridad en Michoacán, alertó el diputado integrante de la comisión de Seguridad, Hugo Anaya. 
“Se debe estar conscientes que la Guardia Nacional no es la solución al tema ni en Michoacán, ni el 
país, es un complemento y ayuda que se debe coordinar con el Gobierno Estatal y municipal”, dijo. 

 

A partir del 5 de julio, vacantes 4 consejerías de CEDH 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/a-partir-del-5-de-julio-vacantes-4-consejerias-de-cedh/  

Las cuatro consejerías de la Comisión Estatal de Derechos Humanos quedarán vacantes el próximo 
5 de julio, sin que el Congreso del Estado haya designado a quienes asesorarán al ombudsman 

michoacano, aunque el proceso para esas designaciones ya está en marcha. De los actuales 
consejeros tres de ellos solicitaron su reelección, Daniel Rojas Sandoval, Juan Guillermo Cuevas 
Toledo, y Mónica Andrade Molina, pero en reunión de las comisiones unidas de Derechos Humanos 

y Justicia del Congreso del Estado se decidió que atendieran a la convocatoria emitida, la cual está 
publicada en el Periódico Oficial. 
 

SSP expondrá coordinación en seguridad con federación a legisladores 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/03/ssp-expondra-coordinacion-en-seguridad-con-federacion-a-
legisladores/  
Hasta el momento no arribado la Guardia Nacional al Estado, informó Humberto González 

Villanueva, diputado local presidente de la comisión de Seguridad en el Congreso del Estado, al 
exponer que el próximo martes sostendrán un encuentro con el Secretario de Seguridad Pública, 

José Martín Godoy para conocer la estrategia conjunta con la Federación. “El día martes se tendrá 
una reunión con el Secretario de Gobierno, y nos va a dar el antecedente de cuáles son las 
operaciones que se van a tener, así como los ordenamientos que van estar abordando en el 

estado de Michoacán”. 
 

Esperemos que la Guardia Nacional no sea más de lo mismo: Movimiento Ciudadano 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/655314  

Michoacán requiere con urgencia de seguridad, por lo que el nuevo modelo debe funcionar, indicó 

Javier Paredes Andrade, diputado de Movimiento Ciudadano, derivado del anuncio de la llegada de 
más de 4 mil elementos de la Guardia Nacional a Michoacán. “Esperamos que funcione este nuevo 
modelo de seguridad pública, que en Michoacán se tranquilicen las cosas, porque el estado está 

incendiado en los últimos meses. Morelia, ni se diga: ha pasado de ser una ciudad tranquila a una 
insegura, donde vemos descuartizados y narcomensajes”, evaluó. Señaló que será necesaria la 
coordinación entre poderes para obtener los resultados requeridos en materia de seguridad. 
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PRI probará falsedad de chanchullos en selección de auditor estatal 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/655346  

Eduardo Orihuela Estefan, coordinador parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) 
en el Congreso del Estado, recabará la documentación necesaria para interponer una denuncia por 
la presunta filtración de información para favorecer a algunos perfiles asociados a su partido 

durante el proceso de selección del auditor superior del estado. Sin embargo, la denuncia tendrá 
como fin probar que la filtración nunca existió y fue una falsificación las supuestas conversaciones 

de WhatsApp de un miembro de su instituto político y también diputado local. “Estamos 
elaborando la denuncia y adjuntando pruebas de Telcel y los administradores de los teléfonos, 
para que quede absolutamente claro que fue falsa y un montaje esa conversación”, refirió.  

 
Invalida TEEM juicio promovido por diputada de Morena en Michoacán 

MiMorelia, Quadratín 

https://www.mimorelia.com/desecho-teem-impugnaciones-de-wilma-zavala-contra-comision-de-
honestidad-de-morena/ 

https://www.quadratin.com.mx/politica/invalida-teem-juicio-promovido-por-diputada-de-morena-
en-michoacan/  
Con un voto en contra, el Tribunal Electoral de Michoacán (TEEM) consideró inválidas las 

inconformidades de la diputada de Morena, Wilma Zavala Ramírez, quien acusaba a la Comisión 
Nacional de Honestidad y Justicia de su partido de ser omisa para resolver un par de quejas contra 
dos diputados por conflictos internos en la bancada lopezobradorista. En sesión plenaria celebrada 

este miércoles, los integrantes del TEEM desecharon los medios de impugnación presentados por 
Zavala Ramírez contra el órgano de justicia de su partido, al que acusaba de omiso de resolver las 
quejas intrapartidarias contra de los diputados locales Alfredo Ramírez Bedolla y Cristina Portillo 

Ayala. 
 
CEMIDE comparece ante Comisión Jurisdiccional por juicio político contra López 

Salgado 
Debe exauditor aclarar uso de dinero público: Cemide 

UrbisTV, La Página 

http://www.urbistv.com.mx/politica/cemide-comparece-ante-comision-jurisdiccional-por-juicio-
politico-contra-lopez-salgado.html  
https://lapaginanoticias.com.mx/debe-exauditor-aclarar-uso-de-dinero-publico-cemide/  

Morelia, Mich., 2 de julio de 2019.- Este martes comparecieron los integrantes del Centro 
Michoacano de Evaluación (CEMIDE) ante la Comisión Jurisdiccional del Congreso del Estado para 
dar continuidad al proceso de juicio político contra el ex auditor, José Luis López Salgado. Ante la 

presencia de la presidenta, Adriana Hernández Iñiguez y la integrante, Mayela del Carmen Salas 
Sáenz, los integrantes del CEMIDE no presentaron ninguna prueba de las acusaciones de mal uso 
de los recursos publicos, inclusive se dedicaron a informar sobre las inconsistencias detectadas en 

el crédito que solicitó el Gobierno del Estado y del que se desconoce, a su decir, el destino del 450 
millones de pesos. 
 

Juicio político contra ex auditor concluirá hasta 2 de agosto 
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/juicio-politico-contra-ex-auditor-concluira-hasta-2-de-
agosto/  
El procedimiento de juicio político en contra del ex Auditor Superior de Michoacán, José Luis López 

Salgado, concluirá hasta el dos de agosto, por lo que de ser procedente se realizaría en sesión 
extraordinaria o hasta que inicie el primer periodo de sesiones del segundo año legal de la 74 

Legislatura del Congreso del Estado. La presidenta de la Comisión Jurisdiccional Adriana 
Hernández informó que con la comparecencia de los representantes del Centro Michoacano de 
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Evaluación (Cemide), este miércoles se cierra el periodo de 30 días para la presentación de 
pruebas de los denunciantes y del acusado. 
 

Ex diputado Azael Toledo ileso en atentado a balazos afuera de su casa en Uruapan, 
Michoacán 

Disparan contra casa de diputado Azael Toledo en Uruapan 
Uruapan Diputado Suplente De Morena Sufre Atentado A Balazos 

Noventa Grados, Quadratín, Changoonga 

http://www.noventagrados.com.mx/seguridad/ex-diputado-azael-toledo-ileso-en-atentado-a-

balazos-afuera-de-su-casa-en-uruapan-michoacan.htm  
https://www.quadratin.com.mx/principal/disparan-contra-casa-de-diputado-azael-toledo-en-
uruapan/  

https://www.changoonga.com/uruapan-diputado-suplente-de-morena-sufre-atentado-a-balazos/  
El ex diputado Azael Toledo Rangel se encuentra ileso tras sufrir un atentado a balazos cuando 
salía de su vivienda en la colonia Ramón Farías a bordo de su camioneta la cual recibió al menos 

diez impactos de bala, hechos ocurridos la mañana de este miércoles, en la unidad también 
viajaba la familia del político. Informes recabados en el lugar de los hechos señalan que poco 
antes de las 11:00 horas el ex diputado perredista de la 74 legislatura del Congreso del Estado, se 

disponía a salir de su casa en la calle Querétaro junto con su familia, por lo que abordaron una 
camioneta de la marca Nissan, de color rojo aun adentro de la cochera. 
 

De entre los mejores calificados, la designación del auditor: Cemide 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/85323-de-entre-los-mejores-calificados-la-
designacion-del-auditor-cemide.html  
Para Alfonso Álvarez Miaja, representante del Centro Michoacano de Evaluación (Cemide), lo lógico 

y razonable es que la designación del auditor Superior de Michoacán recaiga en alguno de los 
aspirantes que mejores calificaciones obtuvieron en el examen de conocimientos que les fue 

practicado. Empero, también demandó que se tome en cuenta el tema de la honorabilidad de los 
prospectos, dada la grave responsabilidad que tendrá quien sea designado al frente de la 
Auditoría. 

 
Acuerda JUCOPO seguir proceso de selección del titular de la ASM 

Boletín 

Integrantes de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado (JUCOPO), determinaron 
continuar con el proceso de selección del titular de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM). Los 

coordinadores parlamentarios de los partidos Morena, Acción Nacional (PAN), Revolucionario 
Institucional (PRI), del Trabajo (PT), de la Revolución Democrática (PRD), del Verde Ecologista de 
México (PVEM) y de la Representación Parlamentaria, luego de un análisis de la situación 

establecieron que no había elementos suficientes para reponer el proceso de selección del Auditor 
y acordaron continuar con el calendario de elección. 
 

La práctica del ejercicio es clave fundamental de una buena salud: Mayela Salas 
Boletín 

“Es indispensable cambiar nuestro estilo de vida destinando por lo menos 30 minutos para el 
ejercicio al día", dijo, la diputada local de Morena por el distrito 14 de Uruapan norte, Mayela Salas 
Sáenz, al acudir como invitada especial a una reunión con poco más de una docena de mujeres, 

las cuales practican el baile denominado como “Zumba”.   El motivo de la reunión fue con el 
objetivo de que dicho grupo de mujeres pudiera intercambiar diferentes puntos de vista y 

opiniones con la legisladora, quien a su vez les habló del trabajo legislativo que está realizando en 
el Congreso del Estado de Michoacán. 
Diputados plantean fortalecer Ley Orgánica Municipal 
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Con la finalidad de elaborar una propuesta que permita el desarrollo integral de los municipios, la 
Comisión de Fortalecimiento Municipal que preside el diputado Hugo Anaya e integran Humberto 
González y Sergio Báez, realizarán un Foro de Consulta en Coalcomán. En reunión de trabajo los 

legisladores acordaron los detalles para la celebración del evento que contará con la presencia de 
alcaldes y funcionarios municipales de la región, así como de jefes de tenencia, encargados del 

orden y representantes de asociaciones civiles; y que se llevará a cabo el próximo viernes 19 de 
julio, en las instalaciones del Hotel San Jorge, ubicado en la calle Morelos Poniente número 81, 
Colonia Centro, Coalcomán, Michoacán.  

 
Impulsa Fermín Bernabé Ley de Desaparición Forzada en Michoacán 

Boletín 

En respuesta al alto índice de desapariciones que registra la entidad, traducido en un total de tres 
mil 404 casos reportados de 2016 a la fecha, el diputado Fermín Bernabé Bahena impulsará  la 

iniciativa con proyecto de decreto por el que se expide la Ley de Coordinación de Desaparición 
Forzada y del Mecanismo Estatal de Búsqueda de Personas para el Estado de Michoacán de 
Ocampo. Como coordinador parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de 

Michoacán, Bernabé Bahena explicó que en la iniciativa se establece que el Consejo Estatal de 
Búsqueda, Grupos de Búsqueda, Federación, estados y municipios, desplegarán acciones 
tendientes a proveer información al banco de datos tanto estatal como nacional, así como 

investigar y sancionar, para con ello coadyuvar a una efectiva búsqueda de personas y una 
eficiente atención integral a las víctimas y sus familiares. 
 

A 64 años de que las mujeres puedan votar en México, la lucha por la igualdad de 
género, persiste: Brenda Fraga 

Boletín 

La lucha por la igualdad de género en México, comenzó hace muchos años, sin embargo hace 64 

se dio uno de los triunfos más importantes en esta lucha, pues el 3 de julio de 1955 las Mujeres 
mexicanas pudieron votar y ser votadas por primera vez en la historia del país, así lo señaló la 

diputada local, Brenda Fraga Gutiérrez. La legisladora emanada del Partido del Trabajo (PT) 
reconoció que si bien se han dado grandes avances en temas de igualdad y equidad de género, la 
realidad es que aún persiste una diferencia enorme entre ser hombre y ser mujer en México. 

 
Urgente que federación dé claridad a fuerzas de seguridad: Araceli Saucedo 

Boletín 

Resulta urgente que el Gobierno Federal dé claridad a las fuerzas de seguridad para evitar 
capítulos como el registrado este miércoles, con las movilizaciones de elementos de la Policía 

Federal en contra de la Guardia Nacional, apuntó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora 
del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado. La legisladora por el Distrito de Pátzcuaro consideró alarmante las escenas 

que han sido ampliamente difundidas en donde puede observarse a los elementos agredir a sus 
mandos superiores, lo que envía un mal mensaje nacional sobre la cohesión entre las fuerzas de 
seguridad en nuestro país. 
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Nota Política 

 
#ENTRELÍNEAS / Enrique Ochoa quiere la candidatura del PRI a gubernatura de 

Michoacán 
Meta Política   

https://metapolitica.mx/2019/07/03/entrelineas-enrique-ochoa-quiere-la-candidatura-del-pri-a-
gubernatura-de-michoacan/  

Enrique Ochoa Reza, actual diputado federal por Michoacán, y que en la administración pasada de 
Enrique Peña Nieto, ocupó la titularidad de la Comisión Federal de Electricidad, y además dirigió al 
Partido Revolucionario Institucional a nivel nacional, hasta el proceso electoral, busca la 

candidatura de este partido al gobierno del estado. En esta ruta política que se ha planteado ha 
sostenido reuniones con diversos actores, uno de ellos es el propio ex gobernador Víctor Manuel 
Tinoco Rubí, con quien tiene cercanía, y que aparentemente le estaría dando este respaldo. Sin 

embargo, no es el único de quien ha buscado este espaldarazo para lograr esta candidatura, 
llegados los tiempos, también estaría buscando el respaldo de un grupo representativo del priísmo 
michoacano, los afines al ex candidato José Ascensión Orihuela Bárcenas. 

 
Critica PRI partida secreta de AMLO 

Primero Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/655353  

Es una falta de congruencia por parte del presidente de la República, Andrés Manuel López 

Obrador, el haber seguido el proceso para que el Senado le autorice una “partida presupuestal 
secreta”, manifestó Eduardo Orihuela Estefan, coordinador parlamentario del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) en el Congreso del Estado. “Hoy nos enteramos que fue 

aprobada la partida secreta dentro de la Ley de Austeridad y son modelos que ya se habían 
agotado en México”, señaló, refiriéndose a las prácticas durante 70 años de los presidentes de su 
partido, que tenían múltiples partidas secretas, pero sin aprobación del Legislativo. 

 

Arena suelta. La elección empeñada del P.R.I. 

Rotativo Digital 

http://www.rotativodigital.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=12156:2019-
07-03-23-53-25&catid=36:columnas-categ&Itemid=54  

El Partido Revolucionario Institucional fue fundado en el año de 1929, pero con el nombre de 
Partido Nacional Revolucionario, siendo su iniciador Plutarco Elías Calles, aunque en 1946 su 
refundación otorga el nombre con el que actualmente le conocemos. Es imposible pensar en la 

política mexicana sin mencionar a este instituto político, que gobernara al país de 1930 al 2000, 
pues son 70 años plagados de mitos y realidades, que bien o mal reflejan el estado en el que 
actualmente se encuentran. 

 
Da luz verde IEM a ex panistas y ex perredistas para que conformen partido político 
Nuevos partidos políticos podrían recibir hasta el 2 por ciento de las prerrogativas  

Respuesta, UrbisTV, 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/85325-da-luz-verde-iem-a-ex-panistas-y-
ex-perredistas-para-que-conformen-partido-politico.html  

http://www.urbistv.com.mx/politica/nuevos-partidos-politicos-podrian-recibir-hasta-el-2-por-ciento-
de-las-prerrogativas.html  
El Instituto Electoral de Michoacán (IEM), dio luz verde a un grupo de ex panistas y ex perredistas, 

para que empiecen a realizar sus asambleas y reuniones para poder conformar sus propios 
partidos políticos. Y es que recientemente el órgano electoral local, negó el procedimiento a ambos 
para poder registrarse como instituto político, sin embargo, la Sala Regional Toluca hecho abajo 

dicha resolución, lo que obliga al IEM a dar luz verde para la conformación de dichos partidos. 
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Coordinación de Comunicación Social 

Sería Juan Bernardo Corona el nuevo dirigente interino del PRD en Michoacán 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/seria-juan-bernardo-corona-el-nuevo-dirigente-interino-del-prd-en-michoacan/  

Fuentes consultadas al interior del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán 
coinciden al señalar que ya hay un acuerdo para que el exsecretario de Seguridad Pública estatal, 
Juan Bernardo Corona Martínez, sea quien tome las riendas del órgano político en lo que será un 

nuevo interinato. El interinato de Antonio Soto Sánchez como dirigente del sol azteca en la entidad 
inició el 26 de agosto del año pasado y concluirá el próximo domingo, cuando el Consejo Estatal 

del PRD informe sobre la renuncia que el también legislador presentó al cargo, y entonces, dé 
pauta a una siguiente designación. 

 

Notas Gobierno 

 
Hacienda conforma desaparición de las ZEE, al dejarlas fuera del Presupuesto 2020 

Llama Silvano a no dejar caer lo logrado con ZEE, pese a su cancelación 
Primero Plana, Quadratín 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/655256 https://www.quadratin.com.mx/principal/llama-
silvano-a-no-dejar-caer-lo-logrado-con-zee-pese-a-su-cancelacion/  

La Secretaría de Hacienda envió a la Cámara de Diputados la Estructura Programática para el 

Presupuesto de Egresos 2020, en la que se eliminan 85 programas emblemáticos de gobiernos 
pasados y se enlistan 59 considerados prioritarios para la Cuarta Transformación. El presupuesto 
federal para este año considera un total de 907 programas, que para el próximo ejercicio fiscal 

serán reducidos a 881 como resultado de las bajas y las altas antes referidas. Entre los programas 
“borrados” del mapa presupuestal para el próximo año destacan los de Prospera, Comedores 
Comunitarios y Atención a Jornaleros Agrícolas, así como el de Zonas Económicas Especiales, 

ProMéxico, Modernización y Rehabilitación de la Infraestructura Aeroportuaria, e incluso el de 
Apoyo a las Actividades de Seguridad y Logística para Garantizar la Integridad del Ejecutivo 

Federal, “derivado de la entrada en receso del Estado Mayor Presidencial”. 
 
Gobierno del Estado nos trata como limosneros: víctimas de los granadazos 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/gobierno-del-estado-nos-trata-como-limosneros-

victimas-de-los-granadazos/  
Cuando las víctimas de los granadazos de 2008 piden los apoyos económicos que les corresponden 
ante el Gobierno del Estado de Michoacán, ellos sienten que están pidiendo limosna. Así lo aseguró 

María Encarnación Dima López en entrevista exclusiva para IDI Media, luego de que ha solicitado 
varios apoyos para su tratamiento médico y nadie le ha contestado. “Nosotros no estamos 

pidiendo más que lo que ellos mismos se comprometieron, sobre todo el gobernador de 
Michoacán, que fue el que hasta la foto se tomó con nosotros”, dijo la señora Encarnación.  

 

Notas Seguridad 

 
74% de homicidios dolosos en Michoacán, por arma de fuego 

MetaPolítica   

https://metapolitica.mx/2019/07/03/74-de-homicidios-dolosos-en-michoacan-por-arma-de-fuego/  

De las carpetas de investigación que se han abierto en Michoacán, de enero a mayo del presente 
año, por el delito de homicidio doloso, el 74% se han perpetrado con armas de fuego. Esto de 
acuerdo al análisis de la incidencia delictiva que presentó el Observatorio Ciudadano de Michoacán, 

basado en la base de datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública 
(SESNSP). Se refiere que de acuerdo a estos informes la incidencia delictiva en Michoacán ha 
registrado incrementos y estancamientos en distintos delitos, haciendo el comparativo con el año 

pasado. 
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